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L’année 2009 s’achève, une année marquée par
une grave crise économique mondiale qui a

affecté notre commune déjà atteinte par le sérieux
affaiblissement de notre intercom-munalité après le
départ de la Crau. D’autres difficultés se précisent
comme la pandémie grippale dans l’immédiat, ou
dans un futur proche le tracé de la LGV.

Ce climat de risques et d’incertitudes n’a cependant pas ralenti la
réalisation de nos projets : propreté de la ville rétablie, développement
du réseau de conteneurs enterrés, création de parkings et de squares
publics, réhabilitation de la place de la Victoire, création de l’avenue
des Palmiers, rénovation en régie de la tour Est du château (futur siège
de notre police municipale), réfection des réseaux d’eau,
d’assainissement et de la voirie (chemins de Sainte-Christine et de
Picarlet, bientôt des Renaudes, des Ruscats, avenue des
Maréchaux…), sécurisation par des ralentisseurs.
Le problème des gens du voyage a enfin été résolu avec la construction
d’une aire à La Farlède, en partenariat avec cette commune. Leur départ
du boulodrome a permis de créer un mini stade et un nouveau parking.

2010 verra la concrétisation d’investissements majeurs : mise en sens
unique de la rue de la République avec un aménagement urbain
important ; poursuite du programme de conteneurs enterrés ; mise en
place du tri sélectif ; sécurisation du puits des Sénès et de notre
approvisionnement en eau potable par une conduite partant de l’usine
de filtration de la Colle à Solliès-Ville ; travaux de voirie (création d’un
rond point sur la D58 en face de Copsolfruit ; sécurisation de la D554
aux Sénès). Ces chantiers débuteront en janvier, précédant l’installation
de la grande cuisine centrale scolaire en face de l’ancienne caserne
des pompiers, alors que seront planifiés les travaux de l’espace Sainte-
Christine et de la nouvelle caserne des pompiers qui verront le jour
respectivement en 2011 et 2012. Dans le même temps, d’importants
programmes immobiliers vont dégager 300 appartements aux Terrins,
sur l’îlot de la gare, aux Laugiers Sud.

Parallèlement, nous avons engagé l’élaboration complexe du Plan
local d’urbanisme et l’importante procédure pour la future gestion de
nos services d’assainissement et d’alimentation en eau.
L’aide apportée aux plus démunis par nos services sociaux est restée
une priorité tout comme l’avenir d’une jeunesse parfois délaissée, sur
lequel se penchent les équipes de la Ligue de Prévention du Var. 
Enfin, la vie culturelle et festive de notre commune a été intense et
animée avec de nombreuses manifestations et la redéfinition du festival
du château, menacé par les errements passés et la crise économique.
Ces résultats viennent conforter un engagement que partage la majorité
d’entre vous comme je l’ai constaté au cours des nombreuses réunions
publiques organisées cette année. Ils nous permettent d’aborder avec
confiance et résolution 2010, une année décisive pour notre commune,
mais aussi une année qui réponde à tous les vœux de bonheur et de
santé que j’adresse dès maintenant à chaque Solliès-Pontois.

Docteur André GARRON

Le billet du maire
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VŒUX DU MAIRE

ACCUEIL DES
NOUVEAUX 
SOLLIÈS-PONTOIS

Le maire présentera ses vœux à la population
le jeudi 7 janvier 2010 à 18h30, à la salle
des fêtes.

N° décembre 2009 • Directeur de la publication : André Garron • Conception maquette
: Agence NBCommunication • Rédaction : Novacom 83 • Crédits photos : droits
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sollies-pont.fr • www.ville-sollies-pont.fr • Le magazine de la ville de Solliès-Pont
est imprimé sur papier recyclé et recyclable pour peu que vous le mettiez dans le
conteneur ou la poubelle adaptés.

Une rencontre avec les nouveaux habitants
de Solliès-Pont sera organisée le samedi
23 janvier à 10 heures, salle Quiétude. 
Merci à nos nouveaux concitoyens de se faire
connaître dès maintenant au secrétariat du
maire : 04 94 13 58 18.

SALSA NOCHE
L’ÉNERGIE AU RENDEZ-VOUS 
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SOLLIÈS EN LIESSE

LES BALLETS D’EUROPE :
UNE LECTURE CHORÉGRAPHIQUE
ORIGINALE DE “MIREILLE”

FÊTE DE LA FIGUE : 
AFFLUENCE ET CONVIVIALITÉ



FÊTE DE LA MUSIQUE : 
TRADITIONS ET MODERNITÉ

LE SUCCÈS ÉTAIT
AU RENDEZ-VOUS

LE FESTIVAL 2009
PARI TENU 
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FÊTE DES ASSOCIATIONS
DÉMONSTRATION D’ARTS MARTIAUX

EXPO VIEILLES VOITURES
2CV CLUB : SOUVENIRS, SOUVENIRS ...

LES PUCES
AU CENTRE-VILLE

Pendant quatre jours, à la mi-août,
Solliès-Pont a accueilli le premier
rassemblement Shotokan : des
stagiaires venus de différentes régions
de France, mais aussi de Norvège et
d’Australie, ont partagé et approfondi
leurs techniques et découvert les
subtilités du karaté Shokotan avec
Éric Lejeune pour le karaté TODOKAI et
Philippe Mallet pour le karaté JKA.
Rendez-vous est pris pour la saison
prochaine de Karaté sans frontières,
ouverte à tous, sans distinction de
groupe ni de fédération.

Contact : Éric LEJEUNE 
Tél. : 06 66 04 94 65
Courriel : todokaifrance@aol.com 
http://mikado.e-monsite.com 
et http://www.todokaifrance.com

KARATÉ SANS FRONTIÈRES

VU À SOLLIÈS-PONT

CINÉMA EN PLEIN AIR :
CYCLE “SOURIRES D’UNE NUIT D’ÉTÉ”



“LA GORGONE”
EXPOSITION 

HUSSON, ROQUES, MONTALANO

L'ouverture du centre de vaccination contre la grippe A 
nous a conduits à reporter la programmation 

des expositions "Les arts au château".
Elles reprendront au printemps.

UN CYCLE DE TROIS CONFÉRENCES 
DE L'ÉMINENT ÉGYPTOLOGUE 
MARC GABOLDE 
SUR UNE PÉRIODE FASTE 
DE LA CIVILISATION ÉGYPTIENNE. 
DERNIÈRE CONFÉRENCE : 
SAMEDI 6 FÉVRIER 2010.

UN FESTIVAL INTERNATIONAL

HAUT DE GAMME

VU À SOLLIÈS-PONT

ALEXANDRE THARAUD, RACHA ARODAKY,
RENÉ LONG, SÉBASTIEN FERRARO

MARIE 
VERMEULIN

GEOFFROY
COUTEAU 
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Traditionnellement la troisième semaine
du mois d’octobre est consacrée aux
loisirs de nos aînés. Le programme de
cette année a commencé avec une
excursion à Saint-Maximin (visite du
marché, de la basilique et du quartier
médiéval, puis repas au restaurant le
“Couvent Royal”). Le lendemain, autre
décor : un spectacle dynamique et
endiablé proposé par la troupe “Dany et
Lily” surprenait un public venu en
nombre (voir photo ci-dessus). 

Il ne fallait surtout pas faire l’impasse du
vendredi où quatre charmantes jeunes
filles de l’école d’esthétique de Toulon et
de jeunes coiffeuses professionnelles
installées à domicile ont prodigué soins
et conseils de beauté à nos aînées. 
Deux podologues se sont gentiment
associés à cette initiative, préparant
ainsi de bonnes conditions pour le repas
dansant du lendemain. 
Le résultat était là : 130 personnes ont
envahi la piste de danse au rythme des
salsas, tangos et madisons...
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Le Rio
Le Rio a rouvert enfin ses
portes, pour la plus grande
joie des cinéphiles. 
Des nouveautés chaque
week-end, une salle clima-
tisée, un seul tarif : 5€ !

Organisée par l’Office municipal des
sports et des associations, l’édition
2010 du Téléthon a, une fois encore,
mobilisé tout ce que Solliès-Pont
compte de forces vives et de
dynamisme, d’imagination et de
générosité. Il y en a eu pour tous 
les goûts : loto, tombola, lâcher 
de ballons, concours de boules,
promenades en calèche ou en vieilles
voitures, un “fil rouge” autour de la
pelouse du château, des tournois de
football (masculin et féminin)… mais
aussi des démonstrations de karaté,
de Taï Chi Chuan et de capoeira, des

animations par l’école de musique, le
groupe folklorique “Leï Ginesto” et
l’école de cirque “Les Pitreries“, sans
parler de la danse country proposée
par l’association “Country sweet
Home”. 
Et pour résister au froid la
traditionnelle soupe à l’oignon, les
grillades, le vin chaud, les crêpes…

Nous reviendrons ultérieurement sur
les résultats de ces deux folles
journées qui ont rassemblé un public
de tous âges, unis dans le même
élan de solidarité.

TÉLÉTHON 2009

SEMAINE BLEUE

20
09

 

UN RENDEZ-VOUS DE L’INGÉNIOSITÉ ET DE LA GÉNÉROSITÉ

La commémoration du 11 novembre a attiré un public particulièrement
nombreux. Le bagad de Saint-Mandrier a une nouvelle fois apporté son
concours musical à cette manifestation patriotique en faisant vibrer les murs
de la cité des sonorités des bombardes et de vieux airs bretons : une
animation toujours très appréciée. 
Gros succès d’affluence également pour l’exposition sur le Var dans la
première Guerre mondiale qui a été enregistré 475 visiteurs dont 105 élèves

des écoles de la ville : une
belle occasion pour eux de
découvrir l’épopée du
Dixmude, ce zeppelin livré
par les Allemands après
l’armistice et rebaptisé
ainsi en l’honneur des
soldats des troupes de
marine tués en 1914 sur
l’Yser.

11 NOVEMBRE

Loïc, le jeune parrain du Téléthon 2009



8

BRÈVES DE SOLL IÈS-PONT
BRÈVES

AMÉLIORE VOTRE QUOTIDIEN
LA VILLE

L A  T R I B U N E  D E  L ' O P P O S I T I O N
LIBRE EXPRESSION

À  S O L L I È S - P O N T
LE SPORT

L E S  N O U V E L L E S
ENFANCE

À  S O L L I È S - P O N T
DEMAIN

S O L L I È S - P O N T O I S
TALENTS

É V É N E M E N T S
ZOOM SUR

J E U N E S  T A L E N T S
ZOOM SUR

L'ÉTÉ À SOLLIÈS-PONT

S O L L I È S - P O N T O I S
TALENTS

S O L L I È S - P O N T O I S
CARNET

CET ÉTÉ À SOLLIÈS-PONT

JEUNESSE  ET  SPORTSJEUNESSE  ET  SPORTS
ZOOM SURZOOM SUR

Le paysage scolaire se présente ainsi à la rentrée 2009 :

• Écoles maternelles : 16 classes, 373 élèves ;
• Écoles primaires : 31 classes, 687 élèves ; 
soit un total de 47 classes et 1 060 élèves. 

Avec l’école Notre Dame, on atteint le nombre de 53 classes et 1 187 élèves.
Le nombre moyen d’élèves par classe est de 22, 5 dans les écoles
maternelles et primaires de la ville et de 26 dans les deux collèges.

Parallèlement à cette défense de notre potentiel éducatif, la mairie a mis à
profit les vacances scolaires pour effectuer un certain nombre de travaux de
rénovation et d’entretien destinés à assurer l’hygiène, la sécurité et les
meilleures conditions de travail aux élèves et aux enseignants. Ces travaux
vont de la peinture routière aux abords des écoles (rafraîchissement des
passages piétons), à la désinsectisation et dératisation, en passant par le
renouvellement du mobilier scolaire ou encore le remplacement des savons
et essuie-mains traditionnels par des distributeurs à usage unique, etc. 

ÉCOLES :
TOUTES LES CLASSES SONT MAINTENUES

Les menaces qui planaient sur nos écoles se sont estompées. Les
interventions et les arguments avancés par la municipalité ont convaincu
l’Inspection académique de maintenir toutes les classes qui étaient
menacées de fermeture à Solliès-Pont. 

Par ailleurs, les services techniques ont
entrepris :
• à l’école élémentaire Mistral, 
la mise en réseau et connexion Internet
de 11 PC, la remise en place du préau
textile et la réparation de l’alarme anti-
intrusion ; la réfection des peintures et
la mise en service d’un jeu d’enfants à
l’école maternelle ;
• à l’école élémentaire Daudet, 
la mise en réseau et connexion Internet
de15 PC, la construction d’une toiture
des WC extérieurs, le carrelage des
WC, la réparation de fissures dans les
façades ;
• à l’école élémentaire Émile Astoin, 
la réfection du revêtement de sol et de
l’ensemble du rez-de-chaussée ;
• à l’école élémentaire Jean Moulin,
l’extension de l’alarme anti-intrusion et
des  travaux de peinture ;
• à l’école maternelle Houard Sauvat,
la réparation de fissures en façade et le
remplacement des chasses d’eau ;
• à l’école maternelle Jules Rimbaud,
la remise en service d’un jeu d’enfants
et la réfection de l’étanchéité de la
toiture.

La restauration scolaire : une préoccupation constante

Rentrée scolaire à l'école Alphonse Daudet 
pour les élus et les services municipaux

32 NATIONS ONT DISPUTÉ 
LE CHAMPIONNAT D’EUROPE 

DES MOINS DE 18 ANS

Rugby : la demi-finale 
du groupe D à Solliès-Pont
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Jean-Charles Orioli a chaussé ses
premiers crampons dès l’âge de 6 ans à
l’école de rugby de Solliès-Pont. 
Membre de la sélection régionale, avec
cinq autres joueurs de la commune, il
est appelé au pôle Espoir de Hyères. 
À 16 ans, il fait partie de la sélection
nationale, ce qui l’amène à jouer son
premier match international en Grande-
Bretagne, avant de conduire l’équipe de
France dont il devient le capitaine, au
titre de champion d’Europe 2008 des
moins de 18 ans.
Vainqueur du tournoi des six nations en
2009 chez les moins de 20 ans,
sélectionné pour la Coupe du monde
(où la France termine à la cinquième
place), ce talonneur au talent prometteur
est aujourd’hui capitaine de l’équipe
Espoir du RCT, en attendant de venir
renforcer l’équipe première. 
Avec ses 1,80 m et ses 103 kilos, il rêve
de suivre le chemin de ses glorieux aînés
formés, comme lui, sur les pelouses de
Solliès-Pont et qui ont accédé aux plus
beaux titres internationaux. 
Cette jeune et déjà brillante carrière
sportive ne l’empêche pas de poursuivre
ses études à l’IUT de Toulon : un esprit
sain dans un corps sain. 

JEAN-CHARLES
ORIOLI

À ma chère Anna

Avec le temps, la mémoire s’affaiblit,
mais il y a certaines choses qu’on ne
peut oublier et il vaut mieux parfois ne
pas se les rappeler. Mais ce souvenir qui
pèse sur mon cœur m’inspire beaucoup
de tristesse et de sentiment d’injustice.
C’est pour cela que je me sens obligée
de l’écrire par peur que ce souvenir ne
s’estompe.
Je me souviens encore du premier jour
où l’on s’est rencontrées, Anna et moi.
C’était dans le parc. Elle venait
d’emménager en face de chez moi. Je
n’ai aucune photo d’elle, mais je me
souviens de ses yeux d’un marron
pétillant, de sa fine bouche, de sa peau
blanche et de ses cheveux noirs coupés
au carré. Elle n’était pas dans la même
école que moi ; mes parents disaient
que c’était “normal”.
Quand nous finissions nos devoirs,
nous nous retrouvions dans la cage
d’escalier de l’immeuble. Nous nous
confiions tous nos petits secrets - bien
sûr, à l’époque, ce n’était que des
gamineries. Tous les jeudis, nous
faisions le tour du village en nous
racontant de magnifiques histoires où
nous nous évadions dans un autre
pays. Anna disait que j’étais “sa seule et
unique amie”. Parfois, elle venait dormir
chez moi. Un jour nous avons eu envie
de bonbons. Je remarquais qu’Anna

portait une étoile jaune à six branches
sur sa robe et elle m’expliqua qu’elle ne
pouvait pas entrer dans le magasin à
cause de celle-ci. Je ne comprenais
pas, mais je ne m’attardais pas avec
mes questions, car je voyais que ça
l’attristait. Pourquoi les gens le
rejetaient-ils ? Qu’avait-elle de différent
de moi ?
Le soir même, je demandais à mes
parents. Ils me répondirent qu’elle était
juive. Ca veut dire quoi “être juive” ? 
Du haut de mes onze ans, je décidai
que notre amitié passait avant tout. Le
lendemain, Anna et moi, nous nous
prenions dans le bras et quelques
minutes plus tard, nous faisions un
pacte de sang en nous jurant de ne
jamais nous quitter et que personne ne
changerait nos idées. Par un triste matin
du 3 août, je fus réveillée par des
hurlements. Je me précipitais dans le
couloir. Mes parents étaient sur le palier.
Je vis soudain des soldats emmener ma
chère Anna et toute sa famille. Je me
mis à hurler. Mon père me prit dans ses
bras en m’expliquant qu’il était trop tard.
Mes yeux embués de larmes jetèrent un
dernier regard à ma plus belle histoire
d’amitié. 
Désormais, aujourd’hui, je comprends
ce que voulait dire à l’époque le mot
”juive” et j’honore le pacte que j’avais
fait avec Anna en me dressant contre les
gens antisémites et racistes.

Élève du collège Lou Castellas, Noami Hakimi a reçu
les félicitations de l’AMOPA (fondation de
l’association des membres de l’ordre des palmes
académiques), pour sa participation au concours
national “Défense et illustration de la langue
française”. Nos lecteurs seront sensibles à ce beau
texte qui témoigne d’un engagement généreux et
d’une qualité d’écriture prometteuse. Bravo Naomi !

ESSAI TRANSFORMÉ

NAOMI HAKIMI

Cet ancien élève de l’école Jean Moulin et du collège Lou Castellas n’en finit
plus d’écumer les mers, les lacs et les rivières sous la bannière de l’Aviron
toulonnais où il a découvert les joies de ce sport à l’âge de 10 ans. 
La progression est rapide et le palmarès éloquent : sixième au championnat
de France en 4 avec barreur en 2005 (catégorie minimes 2), il remporte en
2007 le championnat de France à Vichy (catégorie Cadets 2) avec l’équipe
du 4 barré de pointe. Sélectionné dans l’équipe de France, il gagne le match
qui l’oppose cette même année à celle d’Angleterre. En 2008, il remporte la
coupe de France en mer en 4 barré de couple à Sète. 
Intégré au pôle Espoir, il prépare parallèlement son bac ES au lycée du Coudon
avant de se diriger vers Sciences-Po : cet habitué des bateaux a les pieds sur
terre.

ANTOINE PETRISSANS 
UN ESPOIR DE L’AVIRON 
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Solliès-Pont est l’un des 21 centres
de coordination sanitaires et
sociaux ouverts dans le Var. 
Ce centre, placé sous la
responsabilité de M. Joël Biau,
fonctionne depuis le 12 novembre
2009 dans des salles spécialement
aménagées à cet effet au château,
avec des professionnels de santé et
des bénévoles pour la partie
administrative. Il est accessible au
public concerné (habitants du
canton et de Cuers) du lundi au
vendredi de 8 h à 12 h et de 13 h
à 17 h. Cet horaire pourra évoluer
en fonction de l’affluence et des
types de publics concernés.
À noter que les élèves des
collèges et lycées peuvent
bénéficier d’une vaccination dans

leur établissement. En revanche,
les vaccinations ne sont pas faites
dans les cabinets médicaux.
Dans le centre, la vaccination est
effectuée, sur présentation du bon
de vaccination de la Sécurité
Sociale, par un infirmier après
entretien personnalisé avec un
médecin. 
Pour plus d’informations : 
www.pandemie-grippale.gouv.fr
www.infogrippe83.fr

HALTE AU VIRUS A H1N1
Solliès-Pont est heureuse d’accueillir les
nouveaux commerces et services qui se
sont ouverts ces derniers mois dans notre
cité. De nouveaux artisans sont venus
également offrir leurs services.

BIENVENUE À TOUS ! 
LONGUE VIE PARMI NOUS !
• Boulangerie Le Pétrin-Ribeirou
• Cabinet GONTHIER Expertises
• Christelle Roubaud 
(soins de beauté à domicile)

• Imprimerie Pixel 
• Launik Composites
• METG François Martinez
• Maçonnerie Ben Alaya
• Peintures Chehimi
• Plomberie Électricité Arnaud 
• Plomberie Vinotti 
• Restaurant Le Pitchoun
• Tavola d'Italia
• Var moteur Développement

DES NOUVELLES
ENTREPRISES
DANS LA VILLE 

Vous avez apprécié les manifestations organisées ces derniers
mois à Solliès-Pont ? 
On les doit à l’ingéniosité des organisateurs et des artistes
qui ont essayé d’ajuster les coûts au budget très strict de la
commune, au dévouement de nombreux bénévoles, à
l’implication des associations et aussi aux contributions
appréciables de plusieurs partenaires commerciaux et
institutionnels de la ville, du département et de la région :
Chambre de Commerce et d’Industrie du Var, Chambre

d’Agriculture du Var, Conseil général du Var, Conseil
régional PACA, Bigard, Bricomarché, Hyper Casino,
Intermarché, Vêtimarché, La Farfouille, 2CV club, garage
Saint-Émilie, garage Mounier, BC transports, Trabaud fuel,
Roady, Eurovia, Matériaux du soleil, Spada travaux publics,
CBC, Pépinières Labatut, Polyeth-Azur,  hôtel Alba Flora,
Polychrome, MARIM, Pathé, Pisoni, Crédit agricole, BPCA. 
Que tous ces généreux mécènes trouvent ici l’expression
de notre gratitude.

MÉCÉNAT

LE COMTE LAURENT DE SAPORTA 
PLANTE UN SÉQUOIA AU CHÂTEAU

Ce geste perpétue le souvenir 
de son ancêtre botaniste, 

ami de Darwin, qui est à l’origine 
des plantations de notre parc

FÊTE DU PATRIMOINE
Souvenirs du monde rural

La ville vient d’être équipée de cinq défibrillateurs installés à l’Office de
tourisme, sur la place du général de Gaulle, au stade, au Tennis-club, à
Intermarché. L’utilisation de ces appareils permet la réanimation par
stimulation électrique et augmente les chances de survie en cas d’arrêt
cardiaque. Les personnels des établissements concernés ont reçu la
formation nécessaire à ces soins d’urgence.  

DERNIÈRE MINUTE 
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45 ans, marié, deux enfants, juriste de
formation, Christophe Kasperski a
travaillé neuf ans dans le privé comme
administrateur de biens, puis comme
expert en cession d’entreprises.

En 1995, il intègre Edf en tant que
juriste spécialisé en contentieux,
assurance et fiscalité.
Puis en 2001, il rejoint la direction
immobilière du groupe Edf.
Basé à Toulon, il a la responsabilité de
la gestion immobilière, de la
maintenance, des travaux et de la
logistique des bâtiments varois.
Le 24 septembre 2009, il rejoint la
majorité municipale de Solliès-Pont en
tant qu’adjoint au maire. Sa délégation
concerne les principaux aspects du
développement durable : foncier,
habitat, application du droit des sols,
maîtrise de l’énergie.
M. Kasperski reçoit tous les jeudis
après-midi, sur rendez-vous, au
Centre Technique Municipal.

CHRISTOPHE
KASPERSKI 

UN NOUVEL ADJOINT AU
DEVELOPPEMENT DURABLE

Fruit d’un travail de six mois, le nouveau site de la ville  présente un visage rénové. L’adresse est inchangée, mais le style et
les contenus ont été profondément remaniés. Nous disposons désormais d’un outil pratique, moderne mais facile d’emploi,
dynamique et régulièrement actualisé et enrichi, au service de tous nos concitoyens mais aussi des personnes qui
s’intéressent à la vie de notre commune et son environnement (touristes, amis, entreprises, etc.).
Grâce à ses nombreux liens, le site permet d’accéder à tout un ensemble de renseignements, de la météo à l’état du trafic
routier en passant par l’agenda des manifestations culturelles et sportives… C’est aussi une mine d’informations sur la vie
de la commune, l’activité des différents services, les formalités administratives, mais aussi sur l’histoire de Solliès-Pont, ses
ressources, son patrimoine…

Lieu d’interactivité et de convivialité, il permet d’interpeller le maire et les services sur des problèmes à régler ou de
présenter des suggestions. Une boite aux lettres a été ouverte spécialement pour recueillir les informations et les réactions
des internautes : infosite@ville-sollies-pont.fr

À titre d’exemple, on citera ici le premier message reçu sur le site, dès le lendemain
de son ouverture.

Jeudi 15 octobre : la mère d’un jeune enfant signale le danger que constitue la
présence de détritus et notamment de débris de bouteilles à proximité de l’école Mistral.
Le directeur général des services et le directeur des services techniques sont
immédiatement alertés. 

Vendredi 16 octobre : l’intéressée reçoit une réponse détaillée du directeur des services
techniques qui l’informe des rythmes de nettoyage du plateau Mistral. 

Lundi 19 et mardi 20 octobre : interventions de services de voirie pour procéder au
nettoyage complet des abords de l’école maternelle et du skate-park, ainsi qu’à
l’élimination des petits débris de verre. 

Mercredi 21 octobre : après vérification sur le terrain, un courriel est adressé à
l’intéressée pour l’aviser de l’opération.

www.ville-sollies-pont.fr

Jeudi 7 octobre 2009, la commune de Solliès-Pont recevait les membres
du SIVAAD, les acheteurs des communes ainsi que les élus membres des
commissions. L’objectif était d’évaluer les offres des sociétés candidates à
la vente de produits alimentaires.
Le SIVAAD, syndicat varois d’aide aux achats divers créé en 1983, a pour
but de monter les marchés publics, de la conception du cahier des charges
au choix des fournisseurs pour les 55 communes et organismes adhérents
au syndicat afin d’améliorer le service public et d’obtenir un meilleur rapport
qualité /prix.
Ce travail apporte une amélioration importante dans de fonctionnement des
restaurants scolaires et des services municipaux des communes
adhérentes.

SOLLIES-PONT REÇOIT LE SIVAAD

LE NOUVEAU SITE INTERNET
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Les travaux et les jours
L’année 2009 aura vu enfin l’amé-
nagement de l’avenue des Palmiers
annoncé depuis de longues années,
mais avec une réalisation ambitieuse
qui en fait la plus belle artère de la
ville.
La réfection de la chaussée et des
trottoirs avec un double sens de
circulation s’accompagne d’une voie
réservée aux modes de déplacement
doux (piétons/cycles) sur toute sa
longueur. Enfin des alignements de
palmiers variés, de différentes
hauteurs, et des massifs végétaux de
différentes couleurs, adaptés à nos
régions,  donneront à cette avenue une
haute qualité urbaine. 

Cet aménagement s’est accompagné
de la suppression de bâtiments
désaffectés, et de poteaux électriques
et de télécommunications, avec
l’enfouisement des lignes aériennes.
L’ensemble permettra enfin un meilleur
maillage inter-quartiers en cohérence
avec les objectifs de développement
durable.

AVENUE DES
PALMIERS 

Les travaux dureront environ six
mois de la rentrée de janvier au
début de l’été ; ils comprendront :

• la réfection des réseaux d’eau
potable et d’assainissement, avec
le remplacement des canalisations
vétustes ;

• la dissimulation des câbles
aériens d’électricité et de télé-
communication pour supprimer
ces ramifications arachnéennes
qui enlaidissent le centre ville et
qui seront regroupés en un câble
torsadé le long des génoises ;

• une requalification complète de la
voirie afin de dégager en fin de

travaux 800 mètres de chaussée
en sens unique, de plain pied
avec des plots qui protègeront le
piétonnier, et des bornes d’arrêt
minute qui délimiteront le temps
de stationnement des véhicules. 

Leur nombre et leur emplacement
sera déterminé en coordination
avec les commerçants.
La circulation dans le sens sud-
nord s’effectuera par l’avenue des
Maréchaux, qui subira elle-même
les aménagements à cet effet. Trois
tronçons permettront la circulation
par les voies secondaires : avenue
des Aiguiers, rue Lucien Simon,
faubourg Saint-Antoine.
Le coût global de l’opération s’élève
à 1 600 000 euros TTC, dont
environ la moitié à la charge de la
commune, grâce aux subventions
du SYMIELEC (80 000€) et du
Conseil général : 365 000€ (eau
et assainissement) et 398 000€
(chaussée).

LE CHANTIER DE LA RÉPUBLIQUE
Cet important chantier a pour but de réhabiliter l’une des artères principales
de la ville, de faciliter la circulation, d’optimiser le stationnement des
véhicules automobiles et cycles, et de rendre cette rue accessible et
agréable aux piétons.

VOIRIES DU CHEMIN DE
SAINTE-CHRISTINE 

Débattre avec la population : 
une exigence permanente

Le réseau d’adduction d’eau potable ayant été réhabilité en début d’année, la
réfection de la voirie, retardée par des négociations avec les propriétaires
riverains, peut désormais avoir lieu. Elle comprendra des élargissements
ponctuels de la voie, la réalisation d’un réseau d’écoulement des eaux
pluviales en surface, et la création d’une piste multifonction (piétons/cycles).

Comment faire beaucoup avec peu ?
Le coût global de l’opération s’élève à
355 000€. 
Avec les concours du Conseil général
(121 000€), de la dotation générale
d’équipement (68 000€) et d’un retour
de taxes (70 000€), la commune aura
à sa charge seulement 96 000€.
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L’ancien skate-park situé sur
l’avenue des Maréchaux a cédé la
place à un nouvel équipement, plus
moderne et remis aux normes de
sécurité actuelles, en partenariat
avec le Conseil général du Var. 

Cette profonde rénovation devrait
renforcer l’attractivité du site pour

nos jeunes sportifs, qui continueront
d’y accéder librement.
Un partenariat avec un club de
skate-board pourrait être trouvé
prochainement afin d’assurer une
véritable gestion durable du site et
le déroulement d’événements tels
que concours ou démonstrations.
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Durant l’été, au moment de l’étiage,
on a entrepris de sécuriser, à la
hauteur du square du 19 mars 1962,
les berges dont les murs s’écroulaient
dans le Gapeau depuis plusieurs
années. Les fondations de ces murs
et les berges ont été totalement
restaurées. Le programme va se
poursuivre avec la réhabilitation et
l’extension du square de part et

d’autre du pont sur sa rive gauche, la
réfection des voiries et la création de
places de stationnement, ainsi que la
création d’un cheminement piétonnier
sécurisé sur la berge longeant le
Gapeau. 
Ce programme s’inscrit dans la
politique de mise en valeur de ce
fleuve qui fait partie du patrimoine
naturel de notre commune. Le but est

de permettre, à terme, une continuité
piétonne le long du Gapeau, comme
une coulée verte sur notre commune.
Ce projet de grande envergure est en
totale cohérence avec les orientations
du plan d’aménagement et de
développement durable (PADD) de
notre ville.

RÉAMÉNAGEMENT DES BERGES DU GAPEAU 

HISTOIRES D’EAU

SKATE-PARK 
Au début du mois de septembre, les
gens du voyage ont quitté
l’emplacement qu’ils occupaient
depuis plusieurs années près du
boulodrome. Ce départ fait suite à
l’ouverture de l’aire d’accueil réalisée
à La Farlède, conjointement par les
deux communes.
L’emplacement laissé vacant a fait
l’objet d’une réhabilitation complète :
réfection des structures et revêtements
de sol permettant la création de plus
de 30 places de stationnement
supplémentaires, mais aussi et surtout
création d’un mini stade de football
(14 x 28 mètres).
Ce mini stade sera entièrement équipé
de filets pare-ballons, afin d’assurer la
sécurité par rapport aux voies de
circulation et parkings situés à
proximité. Une douzaine de places de
stationnement pour les deux roues
seront créées afin de permettre aux
jeunes utilisateurs du mini stade de se
garer à proximité. Cet équipement
fonctionnera en libre accès.
L’ensemble du site sera réaménagé du
point de vue des bordures, des
caniveaux et du mobilier urbain afin de
le rendre fonctionnel, convivial et
agréable. Enfin, le site sera conçu pour
permettre aussi l’installation ponctuelle
des manèges notamment lors de la
fête de Sainte-Christine. 

MINI STADIUM 
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L’approvisionnement en eau potable
est un enjeu majeur pour notre
commune. 
Il est réalisé à 80% par la ressource
du puits des Sénès, dont la qualité est
indéniable, mais qui peut être
insuffisante l’été. De surcroît, en cas
de pollution accidentelle des nappes
d’alimentation, cette ressource serait
inutilisable. 
C’est pourquoi la municipalité a voulu
sécuriser cette ressource en faisant
construire une canalisation permettant
de couvrir les besoins de la ville en
cas de pénurie. Cette canalisation,
d’une longueur de 2,7 km, permettra
d’acheminer l’eau du canal de
Provence depuis l’usine de traitement
de la Colle. 
Cette importante opération, menée en
partenariat avec la CCVG, coûtera,
avec la sécurisation du puits des
Senès, quelque 2 millions d’euros.
Les travaux s’étaleront de fin janvier à
juin.

CANALISATION
D’EAU POTABLE
DEPUIS L’USINE DE LA COLLE

Les contrats actuels, signés en
1990 avec la SADE, filiale de
Véolia, prendront fin au 31
décembre de cette année. Ils ont été
prolongés de six mois afin de
permettre un examen approfondi
des conditions dans lesquelles ces
services seront désormais assurés.  

Ainsi, une procédure de délégation
de service public est en cours afin
d’examiner les propositions des
candidats. Ces propositions seront
négociées et seront comparées aux
possibilités de reprise par la
commune d’un service de l’eau et
de l’assainissement en régie. 

Ce n’est qu’au terme de cette étude
comparative des avantages, des
contraintes et des coûts des

différentes formules que la décision
pourra être arrêtée.

L’objectif est d’obtenir un service de
qualité, mais aussi de dégager les
fonds nécessaires au renouvel-
lement régulier des installations, et
à la pérennité des réseaux, sans
augmenter le prix de l’eau.

DÉLÉGATION
DE SERVICE PUBLIC 
DE L’EAU POTABLE ET DE L’ASSAINISSEMENT 

SÉCURITÉ

Cette action est destinée à remettre à
niveau un parc particulièrement
dégradé (60 % de poteaux jugés
indisponibles par les services
départementaux d’incendie et de
secours, selon un bilan établi en
2008). Au cours de l’année 2009, 22
poteaux nouveaux ont été installés ce
qui porte la disponibilité du parc à
60% (coût des travaux réalisés en
2009 : 76 176 euros). 
Cet effort sera poursuivi en 2010.

RÉHABILITATION
DU PARC DE
POTEAUX
D’INCENDIE

Une campagne de sensibilisation des
usagers de la route a été entreprise
en 2009, avec l’installation de
radars pédagogiques mobiles. Ces
radars ont permis aussi d’évaluer le
trafic sur les axes concernés
(enregistrement du nombre de
véhicules, des heures de pointe, des
vitesses…). Ils ont montré quels
devaient être les axes à sécuriser en

priorité. 
C’est ainsi que la décision a été prise
de placer l’avenue des Oiseaux en
zone 30, avec l’installation de
ralentisseurs. Cette sécurisation
s’accompagnera d’un réaména-
gement des emplacements pour les
conteneurs poubelles, dont l’accès
est dangereux.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE 

Cette opération réalisée dans le
courant du mois de novembre a
permis de réhabiliter un système de
détection des fumées et un système
d’alarme incendie qui étaient

défaillants. Ces travaux se sont
accompagnés d’une mise aux
normes des toilettes pour
l’accessibilité aux personnes
handicapées.

SYSTÈME DE 
SÉCURITÉ INCENDIE 
MISE AUX NORMES DE LA SALLE DES FÊTES 
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L’usine de la Colle
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Cette opération est en cours, en
partenariat avec la Communauté de
Communes de la Vallée du Gapeau :
amélioration des liaisons et
continuités piétonnes, réparation de
chaussées et de bordures, mais aussi
en concertation avec les riverains :
restauration des espaces verts et des
coffrets d’alimentation en fluides.

Dans ce cadre-là, la signalétique
commerciale qui fleurit de façon
désordonnée, méritait d’être revue.

Elle a été rendue plus visible avec
l’installation de plans de la zone sur
deux emplacements et sera
complétée par une harmonisation des
panneaux de signalisation des
entreprises, qui rentreront ensuite
dans le cadre d’une refonte du
règlement de publicité de notre ville.
En effet, l’affichage publicitaire et
l’enseigne tiennent une place
importante dans le paysage solliès-
pontois. La multiplication incohérente

de ces dispositifs conduit à une
dégradation de la qualité paysagère
et rend difficiles la perception et la
lecture des messages. 
Dans un souci de mise en valeur du
paysage urbain, de préservation de
l’environnement et de la qualité du
cadre de vie et de l’habitat, la ville de
Solliès-Pont a décidé d’élaborer en
2010 une nouvelle réglementation
relative à la publicité, aux pré-
enseignes et aux enseignes.

LA REQUALIFICATION 
DE LA ZAC DE LA POULASSE 

RÉAMÉNAGEMENT DU PÔLE
FAMILLE, SPORT, SOLIDARITÉ 

La police municipale va prochainement être transférée dans des locaux de
la tour nord du château complètement rénovés par les services techniques
communaux. En 2010, la réhabilitation du château se poursuivra par la
réfection de la cour intérieure (sols, murs et menuiseries).

DÉMÉNAGEMENT DE LA
POLICE MUNICIPALE 

L’ambition est de développer le tri
sélectif dans l’ensemble de la
commune d’ici la fin 2010.
Pour cela une dizaine de points
d’apport volontaire supplémentaires
seront installés en priorité dans le centre
ville et les environs.
À terme, les colonnes seront
remplacées par des conteneurs enterrés
(voir photo).
Pour éviter la prolifération des bacs
dans les lotissements, des sacs de
collecte sélective individuelle seront mis
à la disposition des résidents. 
L’objectif est d’augmenter sensiblement
le volume, ainsi que la propreté, en
ajustant le rythme des enlèvements aux
besoins des habitants. 
À titre d’information, on enlève à
Solliès-Pont 49,16 kg d’emballages
ménagers recyclables et de journaux-
magazines par an et par habitant.

LE TRI SÉLECTIF 
UN ACTE SOLIDAIRE

Les locaux de ce pôle de services de proximité seront réaménagés afin d’assurer une meilleure accessibilité et un
meilleur accueil du public. Dans un premier temps, un élévateur pour les personnes à mobilité réduite, accessible
directement depuis le parking, sera mis en place, puis des locaux désaffectés seront démolis et entièrement refaits
pour permettre l’accueil du public dans des conditions optimales.

Les futurs conteneurs du tri sélectif
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La municipalité de Solliès-Pont a
repris à son compte l’an dernier la
réalisation de la fête de l’Europe. Elle
entend pérenniser cette initiative qui
a rencontré un réel succès.
Cette année, on envisage d’associer
de la ville à cette manifestation qui
devrait s’inscrire dans un projet de
longue haleine. Le programme en
cours d’élaboration et qui associera
largement les élèves des écoles et
des collèges devrait s’articuler
autour de deux axes principaux :
• une évocation de l’histoire de

l’Europe depuis les origines
mythologiques jusqu’à la mise en
place de la Communauté
européenne, évocation qui devrait
utiliser différents supports
audiovisuels et prendre des
expressions chorégraphiques et
musicales ;

• la problématique de la diversité
linguistique et culturelle qui
permettra de poser la question du
plurilinguisme en Europe et de
mettre en valeur la nécessaire
promotion de l’apprentissage des
langues, à commencer par les
langues moins souvent enseignées.

Par ailleurs un concours à base de
questions type quiz pourrait être
organisé par catégorie, avec une
finale en public le jour de la fête.
Les personnes intéressées - élèves,
parents d’élèves, enseignants -
peuvent d’ores et déjà prendre
contact avec le coordonnateur du
projet : Claude Oliviéri 
Tél. 06 03 91 68 45
infosite@ville-sollies-pont.fr
Toutes les bonnes volontés sont les
bienvenues.

9 MAI 2010 : 

FÊTE DE L’EUROPE

La situation de l’emploi est
préoccupante : difficulté de trouver
du travail pour les demandeurs,
principalement les jeunes et les
personnes défavorisées, mais aussi
difficultés pour les employeurs de
pourvoir les postes vacants. 
Les causes en sont connues :
inadéquation des formations au
marché de l’emploi, évolution
rapide des besoins, manque
d’information, mauvaise préparation
aux entretiens d’embauche, etc. 
Plutôt que de refaire l’analyse, la
Ville a choisi de voir concrètement,
sur le bassin de Solliès-Pont et des
environs, comment aider les
protagonistes à progresser. 

Tables rondes, ateliers, rencontres,
entretiens individuels, présentations,
tout sera mis en œuvre pour que
cette journée réponde aux attentes
de tous, professionnels et deman-
deurs d’emploi.
C’est dans cette optique que la
ville de Solliès-Pont organisera le
26 mars 2010 la plateforme
Gapeau emploi qui réunira des
entreprises, des groupements
professionnels, des administrations
et des associations concernées par
cette action.
Renseignements : 
Bureau municipal de l’emploi
04 94 33 38 61
bme.sollies.pont@orange.fr

26 MARS 2010 : 

PLATEFORME GAPEAU EMPLOI

RENDEZ-VOUS IMPORTANTS 

À NE PAS MANQUER EN 2010

Depuis le 2 novembre et jusqu’à la fin
février, des équipes d’éducateurs et de
médiateurs de la Ligue varoise de
prévention (LVP) vont sillonner nos
rues et celles des autres communes du
canton à l’écoute des adolescents et
jeunes adultes en difficulté. 
Situations sociales perturbées à la
suite de divorces, de pertes d’emploi,
de baisses de revenus, isolement des
familles dans les lotissements,
souffrances psychiques parentales 
et adolescentes, jeunes en conduite 
à risque, décrochages scolaires,
addictions diverses, ces inadaptations
sociales sont potentiellement généra-
trices de violences. L’objectif est de voir
concrètement comment réduire ces
tensions. 
Ce travail de terrain six jours sur sept,
avec plusieurs nocturnes, vise à
repérer les lieux, les circulations et les
moments pouvant générer des
activités ressenties comme sources de
mal-être et d’insécurité. 
Présentes, faciles à rencontrer,
visibles, mais toujours discrètes, les
équipes établiront un diagnostic qui
permettra de mettre en place des
accompagnements individuels ou
familiaux, ainsi que des actions col-
lectives en partenariat avec les
professionnels de l’animation socio-
culturelle, de la santé, du domaine
social, etc.
Cette opération, lancée dans le cadre
intercommunal, à l’initiative de Solliès-
Pont, fait l’objet d’une convention
entre la LVP et la CCVG et bénéficie
du soutien du Conseil général.

2 NOV. 2009 - 27 FÉV. 2010 : 

PRÉVENTION DE
LA DÉLINQUANCE

Prévention dans les quartiers : 
les jeunes sont invités à se retrouver au stade 
autour du ballon rond pour 1h30 d’activités sportives,
les lundis et vendredis à 17h. 
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Sont concernées : 
• les personnes qui ont déménagé

depuis leur inscription sur les listes
électorales, même à l’intérieur de la
commune ;

• les personnes qui ne sont plus
domiciliées à Solliès-Pont, mais qui
y possèdent un bien foncier ;

• les personnes dont les adresses
sont inexactes ou incomplètes (ex.
absence de numéro de voirie) ;

• les personnes n’ayant pas signalé 
leur changement d’état civil.

Vous êtes dans ce cas ?
Contactez sans délai le service
élections au 04 94 13 58 05 (fax :
04 94 13 58 01) pour actualiser vos
données personnelles et éviter une
radiation des listes électorales (code
électoral, articles 11 à 35).
La commission chargée de la révision
des listes électorales va devoir statuer
sur 910 cas de radiation potentielle.
Par ailleurs, les citoyens qui ne
relèvent pas d’une procédure
d’inscription d’office en cas de

déménagement ou de radiation ont
jusqu’au 31 décembre pour déposer
en mairie une demande d’inscription
sur les listes électorales.

Rappel : Pour les jeunes filles et
jeunes gens ayant atteint l’âge de
18 ans cette année, ou qui seront
majeurs avant le 28 février 2010,
cette inscription est automatique.
Il est toutefois conseillé de vérifier
auprès du service élections. 

RÉVISION DES LISTES ÉLECTORALES : 
NOUVELLES INSCRIPTIONS ET RADIATIONS

COMPOSITION : Le maire, président de droit, et 7 membres

L’élaboration du Plan local
d’urbanisme, appelé à remplacer le
POS, est entrée dans sa deuxième
phase avec le PADD (projet
d’aménagement et de développement
durable). Ce document, qui constitue
un élément essentiel du PLU, a fait
l’objet d’une présentation au Conseil
municipal du 24 septembre et d’un
débat avec la population le 1er octobre.
Il peut être consulté en mairie et au
CTM, ainsi que sur le site Internet de la

ville.  Chacun peut ainsi faire part de
ses remarques et suggestions. 
L’objectif est de mettre en place un
développement harmonieux et durable
améliorant la qualité de vie des Solliès-
Pontois.
Les propositions soumises au débat
public concernent de nombreux aspects
de notre vie de demain : la maîtrise de
l’espace et les grands équilibres,
l’habitat, les transports, les équipements,
la préservation du patrimoine, l’amé-

lioration de l’attractivité du centre ancien,
l’identité agricole, la prévention des
risques et des nuisances, etc.
À l’issue de cette phase dont le point
d’orgue a été le conseil municipal du 3
décembre, va commencer la troisième
étape avec la traduction du PADD sous
forme de règlement et de zonage.
L’adoption définitive du PLU est prévue
au second semestre 2010 après
enquête publique.

DU PLU AU PADD

LES COMMISSIONS MUNICIPALES
COMMISSION VICE-PRÉSIDENT MEMBRES ÉLUS

URBANISME, DÉVELOPPEMENT DURABLE, ÉNERGIE,
FONCIER, et HABITAT

• Christophe KASPERSKI Patrick BOUBEKER, Paul ACROSSE, Louis DESVILETTES, 
Rose-Marie BONIFAY, Jean-Pierre LUQUAND, Georges RIMBAUD

TRAVAUX, CENTRE TECHNIQUE, QUARTIERS, MAINTENANCE • Paul ACROSSE Jean-Pierre COIQUAULT, Thierry DUPONT, Patrick BOUBEKER, 
Michel LAUNAY, François ROCHÉ, Georges RIMBAUD

FINANCES, BUDGET, COMMANDE PUBLIQUE, ENTREPRISES • Danièle RAVINAL Pascale TREQUATTRINI, Jean-Pierre COIQUAULT, Rose-Marie
BONIFAY, Jean-Paul ROUX, Martine AUTRAN, Georges RIMBAUD

AFFAIRES SOCIALES, PETITE ENFANCE, HANDICAP,
ACCESSIBILITÉ

• Sophie MONTBARBON Alexandra DELGAGO, Évelyne VALLE, Thierry DUPONT, 
Dalèl CHAOUCHE, Nathalie LE TINNIER, Marie-Paule FOREST

AFFAIRES SCOLAIRES, RESTAURATION SCOLAIRE • Michèle ARNAUDO Catherine RIGAUD, Sophie MONTBARBON, Yasmine BOTA, 
Évelyne VALLE, Nathalie LE TINNIER, Élisabeth CHASTAIGNET

SÉCURITE, POLICE MUNICIPALE, RISQUES MAJEURS,
AGRICULTURE

• Philippe LAURERI Christophe KASPERSKI, Michel DROESCH, Michel LAUNAY, 
Jean-Paul ROUX, Jean-Paul BOUTIER, Élisabeth CHASTAIGNET

PERSONNEL • Jean-Pierre COIQUAULT Paul ACROSSE, Danielle RAVINAL, Thierry DUPONT, Yasmine BOTA,
Sylvie MAESTRACCI, Georges RIMBAUD

ÉTAT CIVIL, AFFAIRES GÉNÉRALES, PROTOCOLE, 
AFFAIRES MILITAIRES

• Michel DROESCH Michel LAUNAY, Huguette BORELLI, Jean-Paul ROUX, 
Louis DESVILETTES, François ROCHÉ, Élisabeth CHASTAIGNET

INFORMATIQUE, NOUVELLES TECHNOLOGIES, JUMELAGE,
CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES, CULTES

• Yasmine BOTA Pascale TREQUATTRINI, Dalèl CHAOUCHE, Huguette BORELLI,
Évelyne VALLE, Sylvie MAESTRACCI, Marie-Paule FOREST

AFFAIRES CULTURELLES, TOURISME, PATRIMOINE
HISTORIQUE CULTUREL

• Marie-Aurore SMADJA Pascale TREQUATTRINI, Alexandra DELGAGO, Michel LAUNAY, 
Dalèl CHAOUCHE, Jean-Pierre LUQUAND, Marie-Paule FOREST

SPORTS - JEUNESSE - ASSOCIATIONS, PRÉVENTION DE LA
DÉLINQUANCE, BIJ, ÉQUIPEMENTS SPORTIFS

• Thierry DUPONT Alberto GUERRUCCI, Patrick BOUBEKER, Dalèl CHAOUCHE, 
Yasmine BOTA, Jean-Paul BOUTIER, Élisabeth CHASTAIGNET
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Il n’est pas rare, lors des renégociations,
que les sociétés que ce soit Véolia, la
SAUR ou Suez proposent des baisses de
tarifs de l’ordre de 30 % voire plus par
rapport au prix précédemment pratiqué.
Au lieu de s’en féliciter, il faut
s’interroger. Comment se fait il que des
sociétés dont la vocation est de faire
des profits pratiquent de telles baisses ?
La réponse est évidente, c’est que le
matelas des marges est suffisamment
épais pour se permettre de tels
“cadeaux”. 
Les marges déclarées, sur le contrat de
l’eau, sont respectivement de 15 % et
21 % en 2007 et 2008. Cumulés sur
les neuf dernières années, ces
bénéfices s’élèvent à 1.296.050 €

(source : compte d’exploitation).
Mais, ce n’est que la partie visible de
l’iceberg. Une récente étude
comparative, entre la délégation et la
régie, effectuée par la société G2C sur
notre commune conclut à un moindre
coût du m3 en régie de l’ordre 30 %. 
Nous avons étendu avec les mêmes
hypothèses de départ, le comparatif sur
l’année 2008. 

Le résultat est encore plus probant avec
un écart de 55%. 
Le choix de la régie nous semble
incontournable si l’on veut s’engager
vers une gestion maîtrisée, transparente
qui fait payer les services de l’eau à leur
juste prix. 
Une gestion avec laquelle les excédents
d’exploitation vont directement à des
investissements nécessaires.
Les contraintes de la gestion du
personnel et du matériel sont réduites
dans le cadre  d’une régie à minima
qui pilote plus qu’elle ne fait elle-
même.
Le choix de la régie : 
c’est la prudence.
La gestion en régie peut être remise en
cause chaque année, contrairement à
la délégation corsetée par la durée du
contrat. Celle de la renégociation
actuelle est de douze ans.
Nous sommes prêts à nous engager
pleinement dans cette voie et à prendre
toutes nos responsabilités. 
Le retour en régie, un beau projet pour
les élus, les personnels et les usagers. 

Notre position sur le PADD
Le Projet d’aménagement et de
développement durable est un projet
de planification urbaine à long terme.
Nous partageons les orientations des
trois axes présentés : l’attractivité du
centre ville, le développement harmo-
nieux et l’identité agricole 
Il faut maintenant les concrétiser dans
le règlement et le zonage.

Nous avançons quelques exigences :
•Réglementer de manière rigoureuse

la zone agricole pour garder sa
destination afin de marquer son
intangibilité.

•Limiter les extensions de la zone
économique (ZAC Poulasse) et
d’habitation (Laugier Nord).

•Privilégier la voie de circulation qui
longe la ligne SNCF, un tracé
d’avenir, un lien entre quartier et une
valorisation de la Gare.

•Réserver le Château à un espace
culturel et associatif. 

Pour plus d’information, notre SITE : 
www.solliespont-a-venir.fr
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Point de vue des élu(e)s du groupe “Sollies-Pont différent”
Martine Autran, Jean-Paul Boutier, Nathalie Le Tinnier, Jean-Pierre Luquand, Sylvie Maestracci et François Roché

Nous revenons brièvement sur la
défection de M. Kasperski au sein de
notre groupe. D'une part pour les
personnes à qui cela aurait échappé et
d'autre part pour dénoncer le fait que la
proportionnelle n'est plus respectée,
notre groupe ayant perdu un siège au
sein du conseil municipal. 
Quant aux motivations officielles et
officieuses de M. Kasperski, nous ne
les commenterons pas, le laissant avec
sa conscience. Nous regrettons
cependant que M. le Maire n'ait pas SU
trouver dans son groupe quelqu'un de
compétent pour occuper le poste
maintenant pourvu, et qu'il n'ait pas
respecté la règle qui veut que ce soit un
Conseiller Municipal délégué qui
obtienne la “promotion" d'Adjoint au
Maire... 
Pour l'heure il nous apparaît plus
important de vous communiquer notre

sentiment sur la décision du Maire de
signer à nouveau une DSP (délégation
de service public) en ce qui concerne
l'eau de notre ville.
Les éléments et autres études dont nous
disposons ne nous permettent pas de
dire qu'une DSP est plus avantageuse,
tant pour les administrés que pour la
commune, qu'un passage en régie
Municipale. 
Passage sur lequel nous pourrions
revenir si toutefois il ne s'avérait pas
profitable. 
La DSP est complexe à dénoncer en
cas de désavantage et cela induirait
une procédure fastidieuse et très
coûteuse pour la commune.
Au vu de tout ceci et après une étude
pointue et large, il apparaît que le retour
en régie reste la meilleure solution pour
notre ville.
Côté finances, il semblerait qu'elles ne

soient pas au meilleur niveau et qu'un
nouvel emprunt serait à l'étude.  
Les grands chantiers avec le budget
investissements et travaux auraient du
rentrer dans un cadre d'objectifs
annuels et pluriannuels afin de
correspondre aux finances disponibles
avec un étalement des dépenses. 
Les commissions municipales qui, au
début, se sont réunies fréquemment,
ont perdu de leur périodicité et nous
déplorons que certaines ne se soient
pas tenues depuis plus d'un an. M. le
Maire ne pourra pas nous reprocher
cette année de ne pas être participatifs.

Pour finir,  nous espérons que cette fin
d'année vous apportera tout le bonheur
voulu. 
Nous vous souhaitons de joyeuses
fêtes de Noël et vous envoyons tous
nos voeux pour l'année 2010.

Point de vue du groupe “Réussir le nouveau Solliès-Pont”
Georges Rimbaud, Élisabeth Chastaignet, Marie-Paule Forest

Pour l’eau : nous faisons le choix de la régie. 
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ILS NOUS ONT QUITTÉS 
ANANE Sonia
ANDRÉ veuve GHIBERT Eliane 
ARNAUDON Lucien
BAUDINO épouse GIOIA Josiane
BERLLIE veuve DURIER Marie-Louise 
BLANCHARD Auguste 
BONNET veuve RUL Emilie 
BOUDON Camille 
CAHU veuve MEZA Geneviève 
CHARLES épouse BRUN Georgette
CIRERA Agapit 
COLOMBON veuve GIANNI Antoinette
COUPET Lucien 
DÉCOUT Henri
DÉLIA Ange
GARRONE René
GILLI veuve SICCARDI Marie 
GLEIZE Lucienne
GRAEVE Francis 

KEFFER Michel 
KERNER Claude 
L'HENAFF veuve BOUVIER-VAILLANT Marie 
LEONE Baptiste 
LEPAGE Jack 
MAIREL Henri 
MARCHETTI Marc
MINARRO épouse GARCIA Carmen
MIRRA Jacques 
MOREL épouse SCANNAVINI Alphonsine
ODIARD Paul 
OUDARD Georges
PAYAGE Marcelle 
PIC veuve NEVEUR Raymonde
PLESSIS épouse PENCOLÉ Raymonde 
RODRIGUEZ veuve SCHMITT Anna
SOLORZANO Angel 
TOCHE épouse BARE Paulette 
TOSELLO épouse COLETTA Gabrielle
VERDIER épouse ALLEMAND Françoise

LES NOUVEAUX SOLLIÈS-PONTOIS
ALAVOINE Nathan 
BARRAL Kris
BESSAIH-UGEN Maël 
BORG Léa
BOUYAKOUB Anèss
BRETON Romain
BUILLES Kim
CARAUX Enola
CRAÉ Théo 
DAGBINDE Amoury
DELZONGLE Louis
DUBLOC-PAOLETTI Mathis
DUPUY Cassis
EDAHBI Salah 
GARCIA Soan

GOLGO-SOREAU Milan
GUTTON Anna 
HAZET Evann 
HERAS Maxandre 
HERRMANN Nolan
KINT Malone 
LACROIX Azzaro
LEFORT Coline
MACCIO Ivana 
MOHIMONT Louane
MOUNIER Lorena
MOUNIER Lorenzo 
NELLO Luca Gilles Jean
OTTONELLI Jade 
PARA Alice

PENALVER-FERRARI Lisa 
PISCIONE Yliana
RAVERA Eva 
RAVERA Jade
RENAULT Swan 
ROUMIEU Eléna 
SANNA Lucie
SIMON Alyson 
THEOLEYRE Maelys
TRICAULT Noa 
VETTESE Amélie
VIENET-LUCAS Luca
VIGNALI Julie 
WEIBEL Maxime
ZENNER Enzo

BADOR Geoffroy - COISNON Céline
BARRAL Adrien - SELSCHOTTER Clélie 
BOIVIN Jean-Charles - DAMIEUX Valérie
BOUTAHRI Zakaria - ZYATI Myriam
COHIDON Nicolas - BARRY Patricia
ESCARRAT Rodolphe - VAN HOECKE Corinne 
FERRE Cyril - CLAUDEL Marie-Odile
GARNIER Paul - LEPORTOIS Gaëlle
GUEUGNON Gabriel - LANTERI Séverine 
HERNANDEZ Bruno - CHANE TOU KY Sui-Anna
IDESHEIM Alain - BRICE Marie-France  
LECOURT Cédric - DELAGE Christelle
LOUIS Christophe - SALE Magali
MAZZOLA Christian - DAMMERT Martine 

MEGUIBA Pascal - KHARBOUCH Leila
MEIFFRET-DELSANTO Olivier - ZARLI Kristel
NOTREDAME Cyril - GIANNUNZIO Aurélie
ORIGNÉ Laurent - REAL Julie
PRUEDE Mickaël - GAUDEFROY Roxane
REVEST Jacques - KHALFI Souad
ROQUET Nicolas - AUBERT Valery-Anne
SAADIA Alain - BARBERA Simone
SANTINI Guy - ZANGUE FOLEFACK Dorine 
SIMON Maurice - MERENDA Carole 
SPINOSI Philippe - IMPE Christelle 
VERGOZ Micaël - TOMAS Line 
YBORRA Bertrand - MONTEMONT Julie

Par ailleurs ont été célébrées les
noces de diamant (60 ans de mariage) 
de Jean MARCANTONI et de Léonie
LAUGIER le 10 octobre 2009.

Toutes nos félicitations aux époux
auxquels nous souhaitons de
longues années de bonheur.

Entourée de sa famille, de ses aides
ménagères et de Sophie Montbarbon,
adjointe aux affaires sociales, Mme Élise
Antoni a soufflé ses 100 bougies le 
jeudi 19 novembre 2009. 
Bon anniversaire, Élise !

100 BOUGIES

NOCES DE DIAMANT

Bibliothèque municipale : 
04 94 13 58 25 
Bureau municipal de l'Emploi : 
04 94 33 38 61
Centre Communal d'Action Sociale : 
04 94 13 88 90
Centre médico-social : 
04 94 13 52 90
Centre technique municipal : 
04 94 13 54 74 
Collège Lou Castellas : 
04 98 01 80 33
Collège de la vallée du Gapeau : 
04 98 01 80 90
Crèche municipale : 
04 98 01 81 41
La Débrouille : 
04 94 33 37 67
École maternelle Alphonse Daudet : 
04 94 13 58 40
École maternelle Houart Sauvat : 
04 94 13 58 38
École maternelle Frédéric Mistral : 
04 94 13 58 37
École maternelle Jules Rimbaud : 
04 94 13 58 39
École primaire Alphonse Daudet : 
04 94 13 58 41
École primaire Émile Astoin : 
04 94 13 58 41
École primaire Frédéric Mistral : 
04 94 13 58 42
École primaire Jean Moulin : 
04 94 13 58 43
École privée Notre Dame : 
04 94 28 81 77
Halte-garderie : 
04 98 01 81 40
Mairie : 
04 94 13 58 00 
Office de tourisme : 
04 94 28 92 35
Pôle famille, sport, solidarité : 
04 94 13 51 96 
Police municipale : 
04 94 00 47 36 
La Poste : 
04 94 13 52 40
SNCF : 0 36 35 35 35 (vente)
ou 08 36 67 68 69 
(infos horaires, trafic)
Trésor public : 
04 94 28 93 30

Pour connaître les heures d’ouverture
des services municipaux, consulter le
site Internet de la ville : 
www.ville-sollies-pont.fr

NUMÉROS UTILES

LES NOUVEAUX MARIÉS
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